

POLISI

Kapolsek Seteluk Hadiri Rangkaian Kegiatan Sambut Maulid Nabi Muhammad SAW di wilayah Hukumnya

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.POLISI.ID

Sep 14, 2024 - 09:09



Sumbawa Barat NTB - Kapolsek Seteluk turut serta menghadiri kegiatan Lomba Shalawatan dan Bersaji yang dilaksanakan Pemerintah Desa Ai Suning, Kec. Seteluk, Kab. Sumbawa Barat dalam rangka memperingati Maulid Nabi Besar Muhammad SAW 1446 H / 2024 M di Lapangan Bola Desa Setempat, KAMIS

(12/09/2024).

Kehadiran Kapolsek Seteluk diacara tersebut sekaligus mewakili Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., sebagai bentuk dukungan Polri terhadap berbagai kegiatan Sosial Agamanya dan Budaya yang diselenggarakan masyarakat.

Hadir pula dalam acara tersebut Camat Seteluk, Kepala Desa Ai Suning, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, Budayawan, Tokoh Pemuda, serta masyarakat setempat.

Untuk menjamin kelancaran pelaksanaan acara lomba dalam rangka Memperingati Maulid Nabi Besar Muhammad SAW tersebut Polsek Seteluk bersama Bhabinkamtibmas setempat memberikan pengaman dengan menurunkan personil untuk berjaga di lokasi kegiatan.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., kepada wartawan media ini mengatakan kegiatan Sosial Keagamaan dan Kebudayaan yang dihadirinya disamping menjalin silaturahmi dan sinergitas dengan Pemerintah Desa dan masyarakat juga sebagai wujud kecintaan terhadap panutan kita Nabi Besar Muhammad SAW.

“Atas nama pribadi dan institusi Saya sangat berbangga melihat semangat dan motivasi masyarakat dalam melaksanakan berbagai kegiatan untuk menyemarakkan bulan Maulid. Semoga dengan ini Suri Teladan yang telah ditunjukkan Nabi Besar Kita dalam kesehariannya dapat di teladani oleh masyarakat dan kita semua guna mencari keselamatan di dunia maupun di akherat kelak, “ulasnya.

Ia pun berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan pada tiap tahun di bulan Maulid untuk mengenang seluruh kebaikan yang sudah dicontohkan Nabi Besar Muhammad SAW sehingga umatNYA saat ini dapat terun meneladani dalam kehidupan sehari-hari. (Adb)